

P. Guérin à la tête de l'association de loisirs



De gauche à droite, les trois vice-présidents de l'Alac : Gildas Passart, Joël Mortuaire, Pierre Loirat et Pascal Guérin. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Modifié le 28/02/2019 à 00h01

Publié le 13/02/2019 à 02h48

Recherchez

Après quelques jours de relais, Pascal Guérin a pris la direction de l'Association de loisirs et d'animation de Carquefou (Alac), sa cinquième association.

Éducateur sportif de profession, Pascal Guérin a vécu plus de trente ans en Normandie avant de rejoindre les Pays de la Loire. Il s'avoue « **agréablement surpris par le dynamisme de l'association** ». Sportif accompli, chef de famille comblé, il se dit passionné par tout ce qui est collectif.

Créée en 1971, l'activité s'articule autour de l'accueil de l'enfance et l'animation culturelle. Près de 700 familles sont concernées par le premier secteur avec l'accueil organisé le mercredi, pendant les vacances scolaires et pendant les séjours au moment des vacances d'été surtout. Au niveau de la culture, des loisirs et de sports, ce ne sont pas moins de 1 700 adhérents qui peuvent participer aux 130 ateliers culturels et sportifs proposés.

La tâche n'est pas mince pour coordonner l'action des bénévoles et des vingt emplois équivalent temps plein. Le nouveau directeur esquisse ses projets, à savoir, « **s'inscrire dans la continuité de ce qui marche bien, revoir le fonctionnement du secteur de l'enfance ou des marges de progression existant, et avec le bureau et le conseil d'administration valoriser la place des bénévoles** ».

L'assemblée générale prévue le 26 avril constituera un temps fort.